



753 Rom schlüpft aus dem Ei.

Das Fach Geschichte wird an der Grimmelshausenschule in der Werkrealschule ab Klasse 5 und in der Realschule ab Klasse 6 durchgängig unterrichtet.

Aus der Vergangenheit lernen

Woher kommen wir? Warum sind wir das, was wir sind? Wohin wollen wir?
Auf diese Fragen sucht das Fach Geschichte Antworten. Das Verständnis der Vergangenheit hilft uns, die Gegenwart zu begreifen und für die Zukunft zu lernen.
Das sture Auswendiglernen von Jahreszahlen spielt dabei aber eine untergeordnete Rolle. Stattdessen möchte die Grimmelshausenschule ihre Schüler*innen anleiten, das aktuelle Geschehen mit ihrem historischen

Wissen zu verknüpfen, um daraus die richtigen Schlüsse zu ziehen. Das ist eine wichtige Voraussetzung in der Erziehung zum mündigen Bürger.

Begegnungen mit der Geschichte

Mit Lerngängen und außerschulischen Veranstaltungen wird Geschichte lebendig und erfahrbar gemacht.
Dazu zählt u.a. der Besuch des KZs Natzweiler-Struthof, den alle Schüler*innen im Abschlussjahr, durchführen.



Grimmelshausenschule
Renchen
Geschichte

